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PRÉSENCES DE LA RENCONTRE   

 

  

REPRÉSENTANTS DES PARENTS 
 
 

 Nathalie Vassilaros, Katherie Rochette, Nicole Kisisa, Raymonde 
Gomis, Nathalie Picard, Yalka Moïse  

 

REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL DE SOUTIEN  Josée Rouleau 
 

REPRÉSENTANTS DES ENSEIGNANTS  Simon-Pierre Hébert, Catherine Chayer 

REPRÉSENTANTES DES PROFESSIONNELLES  Ève Dell’Aniello, Marie-Claude Beaudet 

REPRÉSENTANTE DE LA DIRECTION GÉNÉRALE  Anne-Lyse Levert 

 

 

 

 

Procès-verbal de la 6ème rencontre du Comité consultatif des services aux élèves HDAA 2019-2020 

du Centre de services scolaire Marguerite-Bourgeoys tenue virtuellement le 31 août 2020, à 19 

heures, 

sur la plateforme Zoom 
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c c s Comité consultatif des services aux élèves handicapés et 

aux élèves en difficulté d’adaptation et d’apprentissage 
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SUJETS DU JOUR PROCÈS-VERBAL 

1. Ouverture de la réunion 
 
 
 

 

Après constatation du quorum, madame la présidente ouvre la séance à 19 heures 15. Elle remercie 
les membres d’être présents à l’occasion de la dernière séance virtuelle du CCSÉHDAA 2019-2020. 
 

Madame Vassilaros mentionne que le projet d’ordre du jour a été épuré afin de laisser la parole aux 
membres pour leur permettre de s’exprimer. 

2. Période de questions du public Aucun public n’assiste à la séance. 

3. Adoption de l’ordre du jour  
 

L’ordre du jour de la séance du CCSÉHDAA est adopté à l’unanimité, tel que présenté, sur 
proposition de madame Josée Rouleau (CCSÉHDAA/20-08/01).  

4. Adoption du procès-verbal du 2 juin 2020 
Le procès-verbal de la séance du CCSÉHDAA du 2 juin 2020 est adopté à l’unanimité, tel que 
présenté, sur proposition de madame Josée Rouleau (CCSÉHDAA/20-08/02). 
 

5. Suivi au procès-verbal du 2 juin 2020 
En réponse à une question lui ayant été posée, madame la présidente indique que la réponse à la 
représentation effectuée par la FCPQ pour qu’un parent d’élève HDAA siège sur le Conseil 
d’administration fut négative. 

6. Planification 
 
6.1. AGA des parents du 14 septembre 2020 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Madame Levert mentionne qu’une rencontre est prévue avec elle et mesdames Vassilaros et Marie-
France Dion, secrétaire générale adjointe du CSSMB, afin de préparer la prochaine assemblée 
générale virtuelle des parents d’élèves HDAA. Elle souligne que le CSSMB est muni d’une plateforme 
permettant les votes virtuels pour les CE. Des invitations pour l’assemblée générale sont envoyées 
aux directions pour être remises aux parents de points de services. Madame Levert ajoute qu’elle 
va écrire à nouveau à ce sujet dans l’hebdo des services. Elle soutient que la plateforme fonctionne 
apparemment bien et qu’on pourrait attendre la suite des choses (les avis du directeur général et 
de la Santé publique) pour voir si les rencontres virtuelles se poursuivront. Elle évoque la possibilité 
de rencontres hybrides (en présentiel et en virtuel). Il est mentionné que la séance de novembre 
sera présentée virtuellement à moins de directives contraires. Les membres discutent de la 
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6.2. Date de la première rencontre 
 
 
 
 
 
 
 
6.3. Date du cocktail 
 
 
 

 

faisabilité de tenir des séances en présentiel tout en offrant l’option d’assister virtuellement à 
celles-ci. 
 
Il est mentionné que certains établissements, dont l’école de l’Odyssée, tiendront, comme le 
CCSÉHDAA, leur assemblée générale  le 14 septembre. Madame la présidente souligne que, lors de 
sa dernière rencontre, le CCSÉHDAA n’avait pas d’autre choix que de trouver rapidement une date 
pour son assemblée générale. Elle ajoute que les membres du CCSÉHDAA savaient alors que 
certaines écoles tiendraient leur assemblée générale en même temps que celle du CCSÉHDAA. 
Madame Vassilaros rappelle que la première séance 2020-2021 du CCSÉHDAA se tiendra le 4 
novembre prochain. 
 
 
 
 
 

Madame Levert indique avoir appris qu’il sera possible de faire une certaine intégration. Elle ajoute 
que cela prendra des consignes. Elle précise parler d’intégration et non de jumeler des groupes car 
on n’est pas encore rendus là. Elle soutient que le CCSÉHDAA pourra peut-être se fixer une date et 
voir ensuite comment évolue le dossier. Les membres du CCSÉHDAA conviennent de reporter la 
décision relative à la date du cocktail à la rencontre du 4 novembre prochain. 

7. Concours du CCSÉHDAA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Madame la présidente souligne qu’il est question, ici, du concours de 2019-2020 n’ayant pas abouti. 
Il est mentionné qu’une dizaine de projets avaient alors été reçus. Mesdames Rouleau, Dell’Aniello 
et Picard ainsi que monsieur Hébert composent le sous-comité en charge de l’étude des projets 
présentés. 
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Simon-Pierre Hébert et RÉSOLU à l’unanimité par les membres du 

CCSÉHDAA que le CCSÉHDAA délègue la décision de statuer sur l’éligibilité des projets lui ayant été présentés 
au sous-comité en charge de l’étude des projets pour le concours afin que la somme disponible soit divisée à 

parts égales entre les participants respectant les balises dudit concours (CCSÉHDAA/20-08/03). 
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Les membres du CCSÉHDAA donnent leur approbation à la possibilité évoquée par madame Levert 
d’organiser une rencontre avec les enseignants sur la plateforme Teams. Il est convenu que les 
membres du sous-comité communiquent les projets retenus aux membres du CCSÉHDAA avant le 
18 septembre 2020. Madame Vassilaros déclare qu’une coordination sera effectuée avec madame 
Levert afin qu’elle organise une rencontre avec les écoles. 

8. Mot de la trésorerie 
 

Madame Rochette annonce qu’elle écrira un message aux membres du CCSÉHDAA afin de faire un 
suivi quant aux relevés de dépenses incomplets soumis par certains membres. 

9. Rapports et informations diverses 
 
 
 
 

Madame la présidente n’a rien à signaler. 
 
Madame Levert mentionne qu’elle aura des informations pertinentes en lien avec les élèves 

EHDAA. Elle ajoute qu’elle pourra peut-être présenter un tableau relatif aux points de service à 

l’occasion de la séance du 4 novembre prochain.  

10. Comité de parents 
 
 

Il est signalé que le Comité de parents tiendra une séance extraordinaire le 21 septembre prochain 
afin de procéder à l’élection des parents qui siègeront sur le nouveau conseil d’administration du 
CSSMB. La première séance 2020-2021 du Comité de parents se tiendra le 15 octobre 2020. 

11. Parole aux membres 
 
 
 
 
 
 
 

Un membre mentionne que le taux de participation des membres parents aux séances 2019-2020 
du CCSÉHDAA a été faible. Elle propose qu’un message à ce sujet soit communiqué lors de 
l’assemblée générale du CCSÉHDAA. Madame la présidente mentionne que le CCSÉHDAA avait élu 
un substitut l’an passé mais que celui-ci a été indisponible. Elle propose que les règles de régie 
interne du CCSÉHDAA soient modifiées afin de pouvoir élire plus d’un substitut cette année. 
Madame Vassilaros s’engage à en parler lors de l’assemblée générale des parents d’élèves HDAA. 
Elle mentionne n’avoir pas encore préparé son bilan de la présidence pour 2019-2020. Elle ajoute 
que celui-ci sera complété pour l’assemblée générale.  

12. Mot de la présidence 
 
 

Madame Vassilaros souligne son plaisir d’avoir assumé la présidence du CCSÉHDAA en 2019-2020. 
Elle dit espérer que les membres se sont sentis écoutés car toutes les opinions sont importantes. 
Madame la présidente dit espérer que les parents d’élèves HDAA assisteront en grand nombre à la 
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prochaine assemblée générale. Les membres du CCSÉHDAA remercient et félicitent madame 
Vassilaros pour sa présidence. 

13. Varia Aucun point n’a été traité en varia. 

14. Levée de la réunion La séance du CCSÉHDAA du 31 août 2020 est levée aux alentours de 20 heures 45. 

 

Liens utiles : 
https://www.institutta.com/ 
 
http://public.portailadm.csmb.qc.ca/sites/implication/Pages/Comit%c3%a9-consultatif-des-services-aux-EHDAA.aspx 
 
https://elevescsmbqc-
my.sharepoint.com/:f:/g/personal/rudi_maghuin_csmb_qc_ca/EpqQ3O9ivHZCqbwOOSBjmLsB1aV7PEUWzG6VlwNQ190W7g
?e=YUYs3t 
 
 
 
 
 

https://www.institutta.com/
http://public.portailadm.csmb.qc.ca/sites/implication/Pages/Comit%c3%a9-consultatif-des-services-aux-EHDAA.aspx
https://elevescsmbqc-my.sharepoint.com/:f:/g/personal/rudi_maghuin_csmb_qc_ca/EpqQ3O9ivHZCqbwOOSBjmLsB1aV7PEUWzG6VlwNQ190W7g?e=YUYs3t
https://elevescsmbqc-my.sharepoint.com/:f:/g/personal/rudi_maghuin_csmb_qc_ca/EpqQ3O9ivHZCqbwOOSBjmLsB1aV7PEUWzG6VlwNQ190W7g?e=YUYs3t
https://elevescsmbqc-my.sharepoint.com/:f:/g/personal/rudi_maghuin_csmb_qc_ca/EpqQ3O9ivHZCqbwOOSBjmLsB1aV7PEUWzG6VlwNQ190W7g?e=YUYs3t

